

Wirtschaft für Umfahrung

Abstimmung Der Vorstand der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer** hat seine Parole für die kantonale Vorlage vom 9. Juni beschlossen: Er befürwortet den Kredit für die Südwestumfahrung Brugg einstimmig. Brugg-Windisch stelle verkehrstechnisch seit Jahren einen neuralgischen Punkt dar. Durch den Verkehrszuwachs und die damit verbundene, zunehmend schlechtere Anbindung von Brugg-Windisch an das übergeordnete Nationalstrassennetz im Süden würden auch die Arbeitszonen in Brugg behindert. Daher spricht sich die Handelskammer klar für den beantragten Strassenausbau aus, denn die Unternehmen seien auf gute Verkehrsinfrastrukturen angewiesen. Zudem fördere die optimale Erschliessung des Industriegebiets wichtige Arbeits- und Ausbildungsplätze in der Region. (AZ)